

Anfrage Nr.: 0026/2011/FZ
Anfrage von: Stadtrat Holschuh
Anfragedatum: 19.05.2011

Betreff:

**Auswirkungen der aktuellen
Steuerschätzungen**

Schriftliche Frage:

Der Kämmerer der Stadt Mannheim hat bereits am 14.05.2011 die Auswirkungen der aktuellen Steuerschätzung für die Stadt Mannheim bekanntgegeben.

Wann erfahren wir die Zahlen der Stadt Heidelberg?

Antwort:

Seit dem 24.05.2011 liegen regionalisierte Werte des Finanzministeriums Baden-Württemberg für das Jahr 2011 vor. Die Werte für die Jahre ab 2012 werden erst zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben.

Für 2011 werden sich für Heidelberg finanzielle Verbesserungen aus der Mai-Steuerschätzung in Höhe von 4,4 Mio. € ergeben.

Die Gewerbesteuer verläuft in Heidelberg stabil; aktuell gehen wir davon aus den Planwert 2011 in Höhe von 75 Mio. € um etwa 5 Mio. € übertreffen zu können.

Wir werden diese Werte in die Vorlage über den aktuellen Verlauf der Haushaltswirtschaft und deren voraussichtliche Entwicklung für die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 08. Juni 2011 entsprechend einarbeiten.